

SOLAN HARMONY

“For You” の素敵な姿

Grade 6 がスタートしてから1か月、よく子供たちの「For You」の気持ちがあふれる素敵な姿を見ることができます。「○○さんのこういう姿がとていいよね」と声をかけると「えー、そんなの当たり前ですよ?」となんだか素っ気ない態度?をとりながらも、褒められて

嬉しいような恥ずかしいような表情をしてくれます。子供だって大人だって、誰でも認められたり、賞賛されたりすると「よし、もっとがんばろうかな」と思えますよね。私たちは、どんどんプラスの声掛けをしていきます。今回、その一例を紹介します。ぜひご家庭でも話題にいただけると幸いです。今後の成長が楽しみです。



- 浅田 大介 さん:** 掃除の時間、体育館倉庫を自分から進んで整理整頓してくれてありがとう
伊藤 礼温 さん: 理科で、マッチを補充したり実験道具を丁寧に片付けたりしてくれてありがとう
稲垣 蓮 さん: オンラインで授業に参加したときも、みんなに元気な声をかけてくれてありがとう
大橋由加子 さん: 1年生を迎える会で、自分から進んでメダルをたくさん作ってくれてありがとう
小澤 果穂 さん: 英語プロジェクトで、プレゼンチームの話合いを的確に進めてくれてありがとう
蟹江 蒼太 さん: 森プロジェクトで、すぐに課題を発見して、調査を始めてくれてありがとう
加納 桜子 さん: 森プロジェクトの話合いで、みんなの意見を丁寧にまとめてくれてありがとう
河野翔太郎 さん: 畑のジャガイモの観察写真を撮ったり、雑草を抜いたりしてくれてありがとう
酒井 信 さん: 掃除の時間、すぐに自分の担当場所に行って、きれいにしてくれてありがとう
酒井 優音 さん: 掃除の時間、理科室の床の汚れを発見し、念入りに消してくれてありがとう
柴田 晴哉 さん: オーシャンルームの水槽に何度も水を運んで、きれいにしてくれてありがとう
下山実彩希 さん: 掃除の時間、理科室やラーニングコモンズへ一番に来て始めてくれてありがとう
高木 逸仁 さん: 下校のときに、駅まで1年生と一緒に歩いて、面倒をみてくれてありがとう
武田芽衣紗 さん: 給食の片付けのとき、みんなに声をかけながら箱を回収してくれてありがとう
玉木 菜萌 さん: 森プロジェクトで、自分が興味のある課題に真剣に挑戦してくれてありがとう
津田 樹希 さん: 英語プロジェクトで、特別活動チームの話合いを進行してくれてありがとう
坪井 有安 さん: 理科の実験で、不思議な現象に対する自分の考えを発表してくれてありがとう
坪井 咲弥 さん: 森プロジェクトで、「SOLANの森」の樹木269本を数えてくれてありがとう
野村 錬人 さん: 給食の準備のとき、先生たちが給食を食べる机を準備してくれてありがとう
長谷部紗世 さん: 英語プロジェクトのプレゼンチームで、5年生の相談にのってくれてありがとう
平野凜々花 さん: いつも移動教室のときに、確実に教室の電気を消してくれてありがとう
前川 幹太 さん: 音楽の授業で鉛筆を配布するなど、いつも優しい行動をしてくれてありがとう
森下 楓葉 さん: 体育の授業で、チームのメンバーにたくさんアドバイスをしてくれてありがとう
山内 凜乃 さん: 毎時間の始まりの号令をかけて、授業の雰囲気をつくってくれてありがとう
渡辺 楓華 さん: 英語プロジェクトで、学校紹介チームを笑顔で引っ張ってくれてありがとう



“Embracing Diversity, Creating Harmony:
Students Unite for Success”

